



Día mundial de la lucha contra el sida

1 de diciembre



Este día nos invita a unirnos en la lucha, recordar a las personas afectadas y reafirmar nuestro compromiso con la prevención y apoyo continuo.



Busca aumentar la conciencia, desafiar estigmas y resaltar la importancia de la detección temprana, destacando la necesidad de educación, empatía y acceso a la atención médica.

Este día nos motiva a construir un mundo donde el apoyo reemplace al estigma, y el cuidado sea la clave para un futuro libre de esta enfermedad.

DESAFÍOS ACTUALES

Recortes financieros:



La reducción de fondos para programas dificulta medidas efectivas y la limitación de recursos esenciales para educación, pruebas y tratamientos.

Estigma y discriminación:



Obstaculizan la prevención y atención hacia las personas afectadas, impidiendo la divulgación y acceso a servicios, creando barreras contra la propagación del virus.



ACCIONES PARA LA PREVENCIÓN DEL VIH:



Integrar roles de liderazgo comunitario en planes y programas de VIH.

Facilitar el papel de las comunidades en la prestación de servicios para el VIH, y garantizar un enfoque de equidad y de la salud como un derecho.

La sensibilización continua es esencial para mantener el compromiso a largo plazo en la lucha contra el sida.

No se trata solo de un recordatorio anual, sino de un compromiso constante que trasciende fronteras temporales.

Esto implica educar de manera constante sobre la prevención, desterrar mitos y estigmas asociados al VIH, y fomentar la empatía hacia aquellas personas afectadas por la enfermedad.

Este enfoque contribuye a crear una sociedad informada, compasiva y activa, trabajando hacia un futuro en el que la lucha contra el sida sea una causa perpetua y global.

¡Unámonos en la lucha, rompamos estigmas y fomentemos la prevención!

